
Auf einen Blick

. KulturzentrumPumpwerk

. L9.OI.2O2O

. 15:00 bis 17:45 Uhr

. Musik, Kleinkunst, Acappella

Lieder von der Waterkant, dem Leben, der Arbeit und der Liebe up platt un hoch. Mit
Kuchenbuffet.

Das 23. A-cappella-Festival präsentiert erstmals A-cappella auf Hoch- und Plattdeutsch.
Lieder von der Seefahrt, von Sturm und kalten Füßen und natürlich auch Lieder von der
Süßen. An dem Sonntagnachmittag mit Kaffee und Kuchen - bequem an Tischen und auf den

Sitztribünen, ln Kooperation mit der Bäckerei Siemens aus dem Anlass "500 Jahre

Rüstersiel", dem historischen Sielhafen Wilhelmshavens.


